



7. Août 2025

## « Fête de Dieu le Père »

Grâce aux méditations de ces derniers jours, nous avons eu l'occasion de rencontrer Dieu le Père de plus près. Parfois, des expériences négatives que nous avons vécues dans notre vie nous empêchent de reconnaître la véritable image de Dieu. Par exemple, si la relation avec notre père biologique a été plutôt problématique. Cependant, il ne faut pas se laisser enfermer dans ces expériences, mais il devient alors encore plus nécessaire de découvrir Dieu comme notre Père aimant, qui est capable de guérir nos blessures et de remplir de lui-même tout vide intérieur.

Comme nous l'avons mentionné au début de la neuvaine, cette fête de Dieu le Père en tant que Père de toute l'humanité répond à une demande qu'il a lui-même transmise par l'intermédiaire de Mère Eugenia Ravasio. Seule la hiérarchie ecclésiastique peut l'établir comme fête officielle dans le calendrier liturgique ; mais, en attendant, les prêtres qui s'associent à cette intention peuvent célébrer ce jour-là une messe votive à la Très Sainte Trinité, particulièrement dédiée au Père Céleste.

Quels seraient les bénéfices de l'institution d'une fête spécifique en l'honneur de Dieu le Père ? Quels seraient les fruits de la diffusion d'un amour plus profond pour lui ? Dans le message donné à Mère Eugénie, le Père céleste mentionne de grandes promesses. Par exemple, il promet que si la fête est célébrée en son honneur, les hommes se convertiraient plus facilement et plus solidement, que les peuples obtiendraient plus d'espérance, et bien d'autres promesses encore.

Il y a un aspect particulier sur lequel je voudrais m'attarder...

Si nous cultivons consciemment notre relation avec Dieu en tant que Père céleste, cela renforcera notre familiarité et notre proximité dans nos rapports avec Lui, et donc aussi nos liens en tant que famille spirituelle de fidèles. Notre confiance en Dieu s'en trouverait renforcée, et Lui, à son tour, aurait plus facilement accès à nos cœurs.

Sans diminuer la véritable révérence envers le Père céleste, qui fait partie de toute relation père-enfant authentique, nous retrouverions ce que nous avons perdu à cause du péché

originel : la familiarité et la confiance en notre Créateur, qui se manifeste à nous comme un Père aimant.

En outre, Dieu s'offre à nous comme un ami et un confident. Il est si proche de nous qu'il ne veut être qu'à nos côtés ! Il nous est peut-être encore étranger de cultiver une relation aussi étroite, de cœur à cœur, avec Dieu, et il nous est peut-être encore plus difficile de comprendre de l'intérieur à quel point il est proche de nous. Mais si nous nous mettons en route pour rencontrer le Père de plus en plus profondément à travers notre Seigneur Jésus-Christ, cela deviendra naturel pour nous. Quelle expérience enrichissante !

Pensez à la tendresse de Jean, le disciple bien-aimé, qui se couchant sur la poitrine de Jésus, exprimait ainsi son amour pour lui. Toutes ces références, ainsi que tant de paroles de l'Écriture qui témoignent de l'amour de Dieu, nous invitent encore et toujours à nous laisser aimer par Lui.

Outre la méditation de la Parole de Dieu et la réception des sacrements, nous devrions toujours prendre le temps de nous retrouver seuls avec Dieu le Père, simplement pour lui parler, pour apprendre à l'écouter, pour lui présenter tout ce que nous portons dans notre cœur... Dieu a toujours du temps pour nous et il ne se lassera jamais d'écouter ses enfants. Nous ne devons pas seulement venir à Lui avec les grands problèmes et les questions, mais aussi avec les « petites choses » qui comptent pour Lui, tout comme pour notre Mère du Ciel.

Plus nous comprenons son amour, davantage nous le laissons entrer dans nos cœurs, plus nous nous familiarisons avec lui et y trouvons notre sécurité, plus nos cœurs s'ouvriront également à nos frères et sœurs, et plus nous grandirons dans notre désir que tous les hommes deviennent nos frères et sœurs, les enfants du même Père, formant ainsi une seule famille avec un seul Père divin.

L'instauration de cette fête en l'honneur de Dieu le Père, en tant que « Père de toute l'humanité », comme il l'a lui-même demandé, contribuerait grandement à la réalisation de ce noble objectif. C'est pourquoi j'invite cordialement tous nos auditeurs à prier pour que ce souhait de notre Père céleste soit exaucé.

C'est dans ce but qu'un groupe de fidèles, que nous appelons la « Famille d'Abba » et que le Père lui-même a appelé à le connaître, l'honorer et l'aimer d'une manière particulière, et à faire connaître son amour aux hommes, s'est constitué il y a exactement cinq ans aujourd'hui. Elle compte actuellement environ 1 900 membres provenant de 58 nations différentes. Si, après cette neuvaine, quelqu'un souhaite rejoindre la Famille Abba et représenter son pays devant le Père, il peut s'inscrire sur ce lien : <https://www.amadopadrecelestial.org/contacto>.

Nous souhaitons également informer nos auditeurs qu'en plus des méditations quotidiennes, nous publions chaque jour une petite réflexion pour approfondir la relation d'amour avec Dieu le Père. Nous les appelons les « 3 minutes pour Abba ». Vous pouvez les trouver sur les liens suivants :

- Telegram : <https://t.me/troisminutespourABBA>

- Site web : <https://fr.elijamission.net/category/trois-minutes-pour-abba/>

Acceptons l'invitation de Dieu et approfondissons l'amour de notre Père ! Cela lui apportera certainement une grande joie, et nous pourrons ainsi déjà réaliser le sens le plus profond de la fête que nous célébrons aujourd'hui en son honneur.